

BREVES

La exposición Repsol Racing Tour, instalada en la plaza del Marqués

MOTOCICLISMO

El R. D. La exposición itinerante Repsol Racing Tour, que repasa los 50 años de la compañía petrolera en su apoyo al mundo del motor, llegó en la mañana de ayer a Gijón. Destaca sobremanera en esta unidad móvil, que estará instalada en la plaza del Marqués hasta el próximo do-

mingo, la moto con la que el piloto catalán Marc Márquez se hizo con el título de campeón del mundo en la categoría de MotoGP en el año 2017. La visita será gratuita para todos los aficionados que lo deseen. También hay expuestos objetos históricos y elementos multimedia y de realidad virtual. Los horarios entre semana serán de diez de la mañana a dos de la tarde y de cinco de la tarde a nueve de la noche. A partir del sábado se podrá visitar de doce del mediodía a dos de la tarde.



La moto de Marc Márquez ya está en Gijón. — JORGE PETEIRO

La Peña Prau Hueria se impone a la de Magdalena

BÓLOS

El R. D. La Peña Prau Hueria se impuso a la Bolística de Magdalena, por 10-3, en partida de la Feria Internacional de Muestras, que se disputó en la bolera del Pueblo de Asturias. Hoy, a las 18 horas, el cuarteto de Sotrongio se enfrentará al de La Jócara de Sama. En infantiles, Adrián (Noreña) está ya en la final del torneo tras derrotar a Alberto (Manín), por un claro resultado de 10-3.

'Los Potros Z' brilla en el Concurso de Caballos Jóvenes

HÍPICA

:: TONI BERGÉS

GIJÓN. Comenzó ayer en el pabellón del Club Hípico Astur (Chas), el Concurso de Caballos Jóvenes que finalizará hoy. Cabe resaltar que se trata de una competición en la que hubo una inscripción bastante mayor de la esperada por la organización.

En la prueba más importante del torneo, la que corresponde a caballos de 7 años, el vencedor fue un animal perteneciente a la Hípica de Porceyo, 'Los Potros Z', montado por la amazona Irene Alonso Vázquez. También se disputó la primera jornada de los Concursos Territoriales y Sociales en cuya categoría más importante, la de 1,10 metros fue ganada por el jinete Pablo Santiago, a lomos de 'Brisa de Montemeao'.

Hoy miércoles se celebrará la segunda y última jornada del Concurso de Jóvenes Caballos, cuyo inicio está programado para las once de la mañana. Ambas competiciones serán el preámbulo de la competición cuatro estrellas del fin de semana.

Álvarez Hevia y Braña ganan el regional de Snipe

VELA

Los ganadores mantuvieron un intenso duelo con Silvela y Herrero, con los que desempataron en la jornada de clausura

:: C. SÁNCHEZ

GIJÓN. Jaime Álvarez-Hevia e Ignacio Braña se hicieron el título en el Campeonato de Asturias de la clase snipe, disputado durante este fin de semana en aguas de la bahía de Gijón, organizado por el Real Club Astur de Regatas.

La jornada inaugural resultó muy reñida. Jaime Álvarez-Hevia e Ignacio Braña se hicieron con la victoria en la primera manga del día, con la que tomaron la delantera en la clasificación, en la que estaban secundados por Francisco Silvela y Carlota Herrero, que acabaron segundos. Poco después, en la segunda prueba del día se invirtieron las posiciones, por lo que el cetro regional se decidiría el domingo en la clausura.



Los ganadores de la prueba, en un momento de la regata. — F. RODRÍGUEZ

En ella tomaron la salida Fran Palacio y Ángela Pumariega que, al no haber participado en la jornada del sábado, carecía de opciones en el campeonato, pesar a dominar con autoridad en la dos mangas disputadas. Jaime Álvarez-Hevia e Ignacio Suñer se volvieron a mostrar muy só-

lidos y acabaron segundos en las pruebas, con lo que se proclamaron campeones de Asturias. Francisco Silvela y Carlota Herrero fueron terceros en las dos mangas y se hicieron con el subcampeonato. El último cajón del torneo fue para Francisco Jiménez González y Diego Jiménez.

Un centenar de participantes en una Musel-Gijón acortada

NATACIÓN

:: C. SÁNCHEZ

GIJÓN. Cerca de un centenar de nadadores participarán esta tarde en la tradicional Travesía Musel-Gijón, que pasa por ser una de las antiguas del país entre las de sus características y que hoy celebrará su 65 edición.

Pero esta edición será distinta, ya que estrenará recorrido al no contar con el informe favorable de la Comandancia Marítima para su celebración. Por ello, los participantes pasarán de tener que cubrir los 3.800 metros que separan el Muelle de Rendiello y el Puerto Deportivo, a los algo más de 2.800 metros, entre el Muelle Moliner y el recinto náutico gijonés. El Club Natación Ciudad de Gijón, que desde 1990 organiza la prueba, tiene prevista toda la logística y trasladará a los nadadores desde el Puerto Deportivo al lugar de la salida, que se efectuará a las 18 horas, en dos embarcaciones.

Pablo Carreño recupera sensaciones en Cincinatti

TENIS

:: E. C.

GIJÓN. Pablo Carreño recupera sensaciones en el Master 1000 de Cincinatti. El jugador gijonés ganó en primera ronda al francés Gilles Simon por 7-5 y 7-6, después de un intenso duelo que se resolvió a favor del asturiano, que supo jugar mejor en los momentos decisivos del choque. El gallo tuvo incluso bolas de set, pero fue incapaz de aprovechar la oportunidad ante un Carreño que volvió a elevar sus prestaciones sobre la pista dura. «Es una victoria sufrida, que sabe mejor», declaró el jugador gijonés que, la pasada madrugada, se jugaba el pase a octavos de final ante el estadounidense John Isner.

JOSÉ LUIS MEDINA FUE EL MEJOR EN EL TRAGAMÓN

José Luis Medina se adjudicó triunfo en primera categoría en el VIII Campeonato Made y Las Caris, disputado en El Tragamón, con la organización del Club Madera III, al finalizar su recorrido con 40 puntos. Misael Álvarez (39) acabó en segunda posición, por delante de María Fano (39). Jorge Ordóñez fue el mejor en segunda categoría (45). Consuelo Rozas (43) y Magdalena Alonso (43) completaron los puestos de honor. Antonia Cuesta fue la más destacada en la clasificación de damas (39) y Gonzalo González en la sénior.



MADERA III